

# 私たちも **ほらぐちともこ** を応援します



「こんなことをすると世の中から変な目で見られる」といった自己検閲の空気が、今の日本には充満しています。

憲法が検閲を禁じている国なのに。こんな風潮を打破するのに必要なのは、**ほらぐちともこ**さんのような若いエネルギーを持った人を、まず身近な杉並区議会の議員になってもらうことと、私は思います。

白井佳夫（映画評論家／阿佐谷北）



阿佐ヶ谷駅北口にでっかい商業ビルができれば、街はどうなるのでしょうか？ 新進会通りもパールセンターも、メチャクチャになります。なにも阿佐ヶ谷のためにならない。**ほらぐちともこ**さんと一緒に再開発計画はつぶす以外にありません。

山本晁重朗（ボクシングトレーナー／阿佐谷南）



社会の主人公は私たち！ 変える力はあなたと私たちのなかにある！ そのエネルギーが解放されると、人々は目を輝かせ、胸を張り、肩を抱き合い、権力者に立ち向かう。区議会議員選挙がその舞台だ。若き**ほらぐちともこ**さんと共に！ 茅原まり（東京西部ユニオン／阿佐谷北）

はせがわ ひでのり きたじま くにひこ

## 長谷川英憲（元都議）、北島邦彦（元区議）を引きつぎたたかいます



「若者や女性が声を上げ、行動できる社会を」と訴える**ほらぐちともこ**さん。社会を変える力が労働者住民のなかにあると確信して、民衆とともに歩む議員になれるのがほらぐちさんです。ほらぐちさんと一緒に杉並区議会を一新しましょう。期待をもって推薦します。

元東京都議会議員 長谷川 英憲

### ほらぐちともこ（洞口 朋子）

1988年生まれ。宮城県仙台市出身。2003年、中学生のときイラク反戦デモに参加。2008年に法政大学に入学し、全学連として活動。改憲・戦争・貧困に反対して奮闘中。

### 都政を革新する会

荻窪事務所 〒167-0032 天沼2-3-7 さかいビル2A  
西荻窪事務所 〒167-0054 松庵3-39-10 メイゾンオーク1階  
TEL&FAX 03 (3329) 8813  
E-mail info@horaguchitomoko.jp

YouTube  
前進チャンネル  
配信中



# ほらぐちともこ

30歳  
新人



# 若者の声を杉並から！

ほらぐちともこ (洞口 朋子) <https://horaguchitomoko.jp>  
@HoraguchiTomoko



内部討議資料

4月21日は杉並区議会議員選挙です

# 地元を無視し まちを壊す

# 阿佐ヶ谷再開発は白紙撤回を!

## 1 誰のための再開発?

杉一小跡地に大規模な商業複合ビルを建設しようとしています。新進会商店街だけでなく、阿佐ヶ谷駅南側のパールセンター商店街にも影響を及ぼすことが予想されます。「民間のノウハウを活用」とは、大企業の利益を優先するということです。これが本当に地元のための再開発でしょうか。



## 2 子どもの命は守れますか?

小学校の移転先は河北総合病院の跡地です。医療廃棄物で汚染されているかもしれない場所に小学校を移転することは、子どもたちの健康を脅かしかねません。また、阿佐ヶ谷児童館も廃止されようとしています。地域の子どもや保護者が集まれる児童館は絶対に存続させなければなりません。

## 3 本当に防災のため? いまなら撤回させられる!

区は、再開発計画を防災を理由の一つにしています。そのために、杉一馬橋公園通りや新進会商店街通りの拡幅を一体でやろうとしています。同時に、建て替え時の敷地面積の最低限度を定めることで、土地を集約してディベロッパー（土地開発業者）などに高く売ろうとしているのです。結局、大企業の営利のために公共財産を売り渡すものです。

区は、19年度に再開発計画を決定するとしています。つまり、まだなにも決まっていないのです。地元を無視した再開発計画を白紙撤回させましょう。

### 職員削減を自慢する 田中良区長



「保育園の民営化指定管理の導入」  
「学童クラブなど62事業を委託・民営化」  
「職員削減率は23区中第1位。他区が職員増に移行するなか、…削減の努力を続けています」  
（『田中良の2800日』より）

### 7つの公立保育所に指定管理者制度が導入 さらに、今後5年間で6園を民営化!?

民間のこども園では、子どもたちにまともな給食が出されない、資格をもった保育士が足りないなど子どもの命と安全がおびやかされる例も報告されています。子どもの安全を守るためにも**公立保育所の拡充は絶対に必要**です。

### 児童館は全廃!? 学童クラブは民間に委託!?

児童館は全廃し、学校内に併設される学童クラブやゆうキッズに置き換えるとともに民間業者に委託しようとしています。児童館の閉鎖によって「居場所が激減し、子どもたちが漂流している。その多くが、塾や習い事に通えず、放課後の時間を余す貧困層」（『週刊東洋経済』）とされています。**子どもの貧困や、児童虐待が問題になるなか、児童館の役割はますます重要**です。



### 改憲をして自衛隊への名簿提出を義務化!?

2月10日の自民党大会で、安倍首相は「6割の自治体が自衛隊への名簿提出に非協力」であることを理由として、9条改憲の必要性を訴えました。杉並区では昨年3月と6月に計8回にわたって、9,737人分の住民基本台帳を自衛隊東京地方協力本部が閲覧しています。安倍首相は、閲覧だけでなく「書面あるいはデジタル」での名簿提出を自治体に義務づけようとしています。改憲への道をひらく自衛隊への名簿提出はやめさせましょう。

## ほらぐちともこは地域のみなさんと一緒にたたかいます

- 公立小中学校の統廃合はぜったいに反対!  
高円寺小中一貫校の撤回を求めます
- 西荻北商店街をこわす補助132号線の拡幅に反対します
- 保護者や地元のみなさんとともに児童館を守ります!

命よりカネもつけの区政にノー